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АНГАРЧАНЕ В ЛИЦАХ

У КОЛЛЕКТИВА цеха КИП ПО «Ангарскнефтеоргсиитез» 
теснейшая связь с учащимися СПТУ, которые здесь ежегодно 
проходят производственную практику. А затем многие из них 
становятся его полноправными членами.

Слесарь КИП Александр Гасс (которого вы видите на сни* 
мке). гоже выпускник СП ТУ8, начал свою рабочую карьеру 
1̂1 лет назад. За этот период стал мастером своего дела. От
ремонтированные им периметрические приборы служат на 
объектах ПО АНОС долго и надежно. Фото И. АМОСОВА.

ВЕРХОВНОМУ СОВЕТУ СОЮ ЗА СС Р  
ВЕРХОВНОМУ СОВЕТУ Р О Ф С Р

О Б Р А Щ Е Н И Е
Выражая обеспокоенность 

граждан нашего города ухуд
шением' политической, эконо
мической и социальной обста
новки в стране, нарастающей 
конфронтацией между Вер
ховным Советом Союза • ССР, 
Президентом и Верховным 
Советом Российской Федера
ции, Ангарский городской Со
вет народных депутатов счита
ет необходимым заявить сле
дующее:

1. Промедление в осущест

влении радикальной экономи
ческой реформы по переходу 
к рынку в условиях явочного 
введения программы прави
тельства СССР при отсутствии 
согласованных действий с пра
вительством Российской Ф е
дерации приведет к непред
сказуемым последствиям.

2. В случае введения в дей
ствие на территории респуб
лики программы Верховного 
Совета РСФСР «500 дней» го
родской Совет приступит к ее

реализации независимо от 
решений Верховного Совета 
СССР и указов Президента.

Исходя из вышеизложенно
го требуем проведения совме
стной конструктивной политики 
в консолидации общества Вер
ховными Советами Союза ССР 
и Российской Федерации. 

Обращение принято на 
2-й сессии Ангарского 
городского Совета на
родных депутатов.

19.10 90 г.

О ПРАВИТЕЛЬСТВЕННАЯ ТЕЛЕГРАММА

МОСКВА. Председателю 
Совмина СССР Рыжкову Н. И., 
Председателю Совмина РСФСР 
И. С. Силаеву, Председателю 
Верховного Совета РСФСР 
Б. Н. Ельцину.

Согласно плану 1990 года 
городу Ангарску Иркутской 
области предусмотрена по-

ОТ ИМЕНИ СЕССИИ
ставка по импорту табачных 
изделий на 4 миллиона руб
лей, что составляет 50 процен
тов годовых фондов.

В августе, сентябре, октяб
ре поставок не было. Задол

женность составляет 1,5 мил
лиона рублей. Просим оказать 
содействие в отгрузке.

Председатель горсовета 
А. Т. ШЕВЦОВ.

НА ВОПРОСЫ ОТВЕЧАЮТ:
| Г. Н. КОВЫНЕВ, 

председатель Китойско- 
го поселкового Совета.

— На этой сессии рассмат
ривался вопрос о поселке Ки- 
той, о том, что сделано для 
облегчения судеб погорель
цев. Как восстанавливается 
жизнь поселка!

— Сегодня поселок Китой— 
белое пятно на карте. И есть, 
и нет. Утверждение генераль
ного плана развития невоз
можно без решения СЭС, а 
СЭС не подписывает, посколь
ку мы находимся в санитарно
защитной зоне. Так и живем— 
без разрешения.

На весь год для поддержа
ния благоустройства выделяют 
нам 15 тысяч. А ведь у нас 
дороги неесфальтированные, 
надо весной и осенью их под
сыпать — только на это день
ги и уходят.

Как живем? Чтобы пройти 
на вокзал — а в этом у боль
шинства жителей поселка по
стоянная необходимость, — 
надо идти по колено в грязи 
да еще в темноте, если рано 
утром или вечером.

Обращались к председателю 
депутатской комиссии по гра
достроительству Домбровско
му, бесполезно.

На весь поселок один 
магазин, да и тот в августе 
санэпидстанция закрывала. 
Чтобы бабусям с улиц Промы
словой, Октябрьской дойти, 
им километра два надо грязь 
месить без тротуаров. Улицы 
эти после пожара оказались 
как бы отрезанными. Ребятиш
ки утром в школу идут в кро
мешной тьме по пустырю — 
освещения то нет.

Хотя рядом «Китойлес», ко
торый и тротуары деревянные 
мог бы сделать, и освещение. 
На своей территории — до 
забора — «Китойлес» все от
ремонтировал, а мы живем 
сами по себе.

Пока дымилось, вроде все 
помогали, а потухло — и за
были. Выделяли нам учеников 
из училищ, приехали все в 
чистеньком, куда там в саже 
пачкаться, завалы расчищать. 
Просил я и штаб граждан
ской обороны, где должно 
быть спецформирование, что
бы учения провели у нас, рас
чистили бы остатки. Никакой 
помощи от ГО. А бульдозе
ром мы бы и сами могли, да 
нельзя — весь растительный 
слой угробим.

— Что вас не удовлетворя
ет в принятом на сессии ре' 
шении!

— Во-первых, расселение 
жителей без очередности, ко
торую определил поссовет, У

I Н. И. КРАСИЛЬНИКОВА, 
депутат от 100 избирате
льного округа.

— В вашем выступлении на 
сессии оценка руководителя 
городского отдела здравоох
ранения В. Ф . Козлова была 
очень бескомпромиссной. Об
думывали ли вы другие канди
датуры!

— Вопрос ставился не о вы
борах, а об утверждении. И 
кандидатура Козлова не про
шла совершенно закономерно
— слишком очевидно, что
проблемы городского отдела 
здравоохранения пущены на 
самотек.

Есть в городе’ -прекрасные 
врачи, которые могли бы воз*

© ЭКСПРЕСС-ИНТЕРВЬЮ , ВЗЯТЫЕ НАШИМ  
СПЕЦКОРОМ А- МОСИНОЙ В ЧЕТВЕРТЫЙ  
Д Е Н Ь  СЕССИИ ГОРСОВЕТА.

нас ведь совет погорельцев 
работал, списки составили, 
кого в первую очередь засе
лить, кого во вторую. А спис
ки наши признали недействи
тельными, жилье дают по ве
домственной принадлежности.

И получилось, что бичи и 
пьяницы уже в квартиры но
вые заселились, а безногий 
инвалид, ветеран войны Алек
сандр Тимофеевич Бутенко до 
сих пор * общежитии. И объ
яснение вроле есть, а по-чело
вечески несправедливо это, 
обидно.

Во-вторых, то, что решалось 
на первой сессии, — восста
новить жизнеобеспечение по
селка, — не выполнено. Па
рикмахерская до сих пор не 
работает, ателье вот хотят за*

I П. В. КАПИЛЮК. 
депутат от 22 избирате

льного округа.

крывать, магазина одного*
единственного на весь посе
лок мало.

—К вам вопрос как и пред
ставителю фракции «Демокра
тическое единство»: а было
ли единство в ваших рядах в 
период сессии!

— В нашей группе, или 
фракции, — как хотите, — бо
лее семидесяти депутатов. И, 
естественно, сколько голов, 
столько и мнений. Но при об
суждении ключевых вопросов 
мы, как правило, приходили к 
одному решению.

Собирались в перерывах на 
протяжении всей сессии. Об
суждали перед утверждением 
кандидатуру редактора газеты 
«Время», проект решения по 

тводу БВК, определялись в

главить горздравотдел. Я, на
пример, была бы рада видеть 
в этой должности Александра 
Трегубенко, врача 36-й мед
санчасти. Прекрасный специа
лист, честный, интеллигентный 
человек.

Есть у него и необходимая 
подготовка, и такие качества 
руководителя, как инициатив
ность, оперативность, умение 
работать с людьми.

Как врач могу заверить, 
что в городе среди коллег у 
него высокий авторитет и его 
кандидатуру поддержат мно
гие.

Взять на себя груз ответст
венности именно сейчас, ког
да в городском здравоохране
нии накопилось столько проб
лем, решится далеко не каж
дый, но люди, способные гра
мотно строить работу, искать 
и находить выход даже в сло
жных ситуациях, в городе 
есть. Президиуму и депутат
ской комиссии нужно искать 
таких людей.

отношении кандидатуры на 
пост заместителя председате
ля Совета. Все это помогало 
избежать лишних дебатов, 
иначе бы нам не уйти от дли
тельных споров.

— Существует ли в «Демо
кратическом единстве» какой- 
то комитет или руководитель!

— Есть инициативная груп
па, приблизительно человек 
15, это депутаты Белов, Бре- 
хов, Поляков, Путято, Батуев и 
другие. Никакой жесткой 
структуры не существует, есть 
желание единения депутатов, 
взгляды и цели работы кото
рых близки. И объединение 
такое плодотворно.

За время двух сессий неко
торые депутаты пересматрива
ют свои позиции, переходят 
из «правых» в «левые» и на
оборот. Но главное, чтобы 
были не только единомышлен
ники, чтобы был результат.

1 C. Г. ЛЕВЧЕНКО, 
депутат от 151 избирате
льного округа.

— Вы возглавляете депу
татскую фракцию «Реформа 
Советов», так сказать, оппози
цию «Демократическому един
ству». Есть ли смысл в таком 
разъединении!

— Во-первых, это объектив
ная реальность, и никуда от 
нее не уйдешь. И объединя
емся мы как раз для того, 
чтобы легче находить пути 
взаимопонимания. Если на 
первой сессии было много 
столкновений по каким-то ам
бициям, то сейчас мы пришли 
к нормальному сотрудничест
ву.

Я неоднократно бывал на 
совещаниях группы «Демокра
тическое единство», мне дава
ли слово, я высказывал наши 
доводы, и мы искали какие-то 
компромиссные варианты.

Между прочим, некоторые 
депутаты из «Демократиче
ского единства» перешли сей
час к нам. Ну, вот сегодня ут
ром, до начала сессии, мы со
бирались, чтобы обсудить кад
ровые вопросы. Владимир Ва
сильевич Копытько просил 
оказать поддержку по канди
датуре Петррва на должность 
начальника горуно. Мы при
шли к единому мнению и та
ким образом избавили сегод
няшнее заседание сессии от 
лишних прений.

— Название «Реформа Со
ветов» звучит обязывающе, о 
нем выражена ваша цель!

— Да, наша цель и желание 
изменить Советы, дать им ре
альную власть. Какая она бы
ла раньше, эта власть, мы 
знаем. Нужно, чтобы Советы 
получили права в пределах 
законодательства. Нужно до
биваться передачи прав' от 
параллельных структур, от ве
домств в местные Советы, что
бы наш Совет действительно 
мог влиять на жизнь города. 
И в этом, думаю, весь наш 
депутатский корпус един.

_____
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В сентябре текущего годе Вер
ховный Сове. РСФСР принял 
программу «500 дней» (с 1 нояб
ря 1990 г. по 14 марта 1992 г.). 
Программа предусматривает ста
билизацию разбалансированной 
экономики и переход к рынку, 
разработана под руководством 
академика Шаталина С. С. Нам, 
читателям, пока неизвестен пол
ный текст программы, однако 
достаточно ознакомиться с кон
спектом программы, изложенным 
в спецвыпуске газеты «Комсо
мольская прапда» и перепечаткой 
в пашей газете, чтобы поразмыс
лить и понять, какой предлагают 
нам путь.

Спору нет, программа состав 
лена достаточно грамотно, эко
номически обоснованна. Группа 
разработчиков использовала
многолетний опыт развития ры 
ночных отношений в передовых 
капиталистических странах, Да и 
удивляться нечему, ведь сколько 
существуют различные формации 
общества, столько существует 
обмен результатами деятельности 
между людьми — рынок.

Однако мне как избирателю 
приходится удивляться, как и по

ш ;:

И РЫ Н КА

чему наши избранники-депутаты 
приняли программу «500 дней», в 
которой нет ни одного слова 
«социалистическое», и вся про
грамма предлагает путь капита
листического развития и возрож
дение капитализма.

Главная суть программы — 
это распродажа * основных фон
дов производства частным лицам, 
то есть внедрение частной соб* 
ственности (приватизация). Про
грамма предусматривает к исхо
ду пятисот дней в промышлен
ности частный сектор довести до 
70 процентов, в в строительстве 
и на транспорте — до 80 и 90 
процентов. Но кто и на какие 
средства выкупит это имущество?

Я человек беспартийный, но 
если строить гуманный социа
лизм, предусмотренный XXVIII 
съездом КПСС, подобным путем 
развития экономики страны, то 
тогда компартию надо немедлен* 
но распустить.

Отрицательная оценка про
граммы Шаталина—Явлинского не 
значит, нто я нахожу положите 
льной программу правительства 
по организации рыночной эконо 
мики. Судя по выступлениям Ры*

Пищевики 
просят о помощи
'■■■ ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО ■ " -  -  .......

ТРУДОВЫМ КОЛЛЕКТИВАМ 
И ЖИТЕЛЯМ ГОРОДА АНГАРСКА

При основании индустрии мо
лодого города в 50 е годы была 
создана сеть пищевых предприя- 
тий (хлебозавод, молочный ком* 
бинат, хладокомбинат, мясозавод, 
пивзавод), рассчитанная на 70 
тысяч жителей.

Старожилы, наверное, помнят, 
что к нам в Ангарск ехали со 
всей области за продуктами, 
удивляясь их ассортименту и ка< 
честву,

Шли годы, город разрастался, 
его потребности увеличивались. 
Расширялись действующие пред 
приятия (ПО АНОС, АЭХК, 
АУС 16, заводы союзного значе 
ния, предприятия «Иркутекэнер 
го») Строились новые (АЗМЗ, 
ЬВК), А пищевики тянулись на 
старых площадях, только увели
чивая сменность работы, да про
ЧОЯЯ ’ ,̂и* иЫ
оборудования

Медленно, но §©рне пищевые 
предприятия геиедв шли к ру
бежу, эе которым следует реэ 
мое снижение выпуска ввиду 
полного морального и физичес 
кого износа предприятий, Ведь 
сегодня в городе жителей в 4

раза больше и количество про4 
дуктов питания на сегодняшний 
момент возведен,, в ранг поли’ 
тики,

Сознавая всю ответственность 
в снабжении города продуктами 
питания, а также помня о ело 
жившейсц практике вышестоящих 
искать «стрелочников», мы, ру
ководители пищевых предприя^ 
тий города, заявляем; «Так боль 
ше существовать нельзя»,

Несмотря на разработку свер 
ху различного рода программ, 
реальных изменений на наших 
предприятиях в улучшении уело 
вий труда, увеличении выпуска, 
повышении качества и ассорти
мента не произошло и не про* 
изойдет

Имея в городе крупнейшие 
проектные, строительно монтаж 
НЫ« ОрГЛИ143виИИ, предприятия
союзнег* значения с большими
Мат§фи@ГфНЫММ И ф и н ан со вы м и
ресурсами, пищевые предприятия 
остаются все это время придет 
ком, от которого только требуют, 
ничего не вклады«$я. О нее 
вспоминают только тогда, когда в 
городе начинаются перебои с 
продуктами питания,

жкова Н. И., да и Президента, их 
программа менее пригодна для 
развития нашего социалистичес
кого общества. В условиях тяже
лейшего кризиса а экономике 
страны М. С. Горбачев не видит 
пути развития нашего социалис
тического общества, да и ученые 
авторитеты в этом вопросе пла
вают.

Ведь социалистическая идея 
потерпела крах не потому, что 
она утопична, а только из оши
бочных толкований и извращения 
строительства социализма пар* 
тийными лидерами всех уровней 
и созданным ими бюрократиче
ским аппаратом, в руках которо
го находятся все виды информа
ции, пресса, радио, телевидение.

В последние годы все виды ин
формации состязались в том, кто 
больше выльет грязи на со 
циалистический строй, на не
гативные явления в стране, 
и особенно это проявилось в по 
следней пятилетке.

Группа определенных лиц из 
элиты периода застой, дорвав
шись до власти, принимала все 
меры к развалу социалистическо
го общества и подрыву коммуни

Новый депутатский корпус, со 
здав комиссии, посетил наши 
предприятия и по общему мне
нию сдепал заключение — 
предприятия не смогут в таком 
материально-техническом и соци* 
альном состоянии обеспечить на* 
селение города продуктами пита* 
ния.

Не пора ли задуматься, что от 
комиссий, проверок, решений 
количество продуктов не увели
чится,

Мы, руководители пищевых 
предприятий, требуем немедлен
ного рассмотрения не ближай* 
шей сессии городского Совета 
вопроса о реконструкциях и но 
вом строительстве наших пред 
приятий,

В противном случае население 
города окажется в еще худшем 
положении по обеспечению про
дуктами питания, Нет никаких га* 
рантий, чтп за «хлебным» бумом 
не последует другой (молочный, 
мясной).

Мы больше ходить с протяну
той рукой по всем инстанциям 
не будем, Призываем Советы по
вернуться к нам лицом и решать 
проблемы пищевого снабжения 
в комплексе,

Директор хладокомбината
С, 1. Лгвит. 

Директор молочного номбй* 
пета А. Р. ДУВЫНИИ.
Директор пивоваренного за
вода

С, А, ГОДИСЧС5, 
И о ,  циреятере длобсием= 
бимата

А Р, BIKACOB, 
Директор мя ялерерабаты
реющего завода

С С, МАТУСБВИЧ, 
Директор рыбобазы

Н. Ф , АРТАМОНОВА.

ДТП?
стического движения во всем ми
ре, добиваясь заслуг в собствен
ной стране и о странах капитали
стического мира.

Широко пропагандировалось, 
как хорошо живут люди в ряде 
капиталистических стран, осо
бенно таких, как Голландия, 
Швейцария, да и Америка, по 
сравнению с мерзкой жизнью 
наших трудящихся.

Вся эта информация успешно 
запудрила мозги среднему и мо
лодому поколениям. При этом 
широко пропагандировались 
частная собственность и предпри
нимательство.

Несколько слов п собственно
сти. Какое значение она имеет в 
обществе? В экономическом смы* 
еле она показывает, кому и как 
достается прибавочная стои
мость продукта, созданного тру
дом рабочих.

Исходя из сказанного, можно 
твепдо сказать, что наш трудя
щийся гражданин жил и живёт 
плохо потому, что от прибавоч 
ю г о труда ему выдавали в виде 
зарплаты 35—37 процентов, мо 
жет. и тогв меньше, а остальные 
государственный партийно - бю

рократический аппарат забирал 
на необдуманное развитие про* 
мышленности, не строительство 
антинаучных «гигантов века» и не 
оплату личных привилегий аппе* 
рата.

Сейчас программе «500 дней» 
предлагает выкупить средства 
производства, да и другие объ
екты страны стоимостью в Рос* 
сии 1,2 триллиона рублей. Где 
наш народ, живущий на грани 
бедности, возьмет деньги? Да и 
выкупать — это грубейшее нару
шение закона. Где это видано, 
чтобы платить за то, что принад
лежит народу или тем группам 
людей, которые создали объекты 
своим трудом? Да и основные 
фонды имеют громадный физи* 
ческий износ.

По вопросу продажи я дал 1 
октября 1990 г. телеграмму 
Председателю Верховного Сове
та РСФСР Ельцину Борису Нико* t 
лаеоичу,

В целом, на мой взгляд, еспи 
программу С. Шаталина дорабо
тать, ее можно тогда принять к 
действию. Хотя читатель должен 
знать, что даже при самой от
личной переходной программе 
будут материальные трудности, 
хотим мы этого или нет, но при
дется пер,ежить.

Желательно получить отзыв 
других читателей газеты «Время», 
а также наших депутатов Рос
сии.

В. ЦЕШКОВСКИЯ.

АНГАМАНЕ В ЛИЦАХ

НА ПРОТЯЖЕНИИ многих лет ломы и медали разного достоин* 
коллектив ОКБА изготавливает ства. К общему уепеху прямо 
высококачественные приборы, причастна инженеркоиструктор 

которые часто экспонируются не Наталья Викторовна Карпяк, 
только на ВДНХ, но и на миро
■мх ярмарках. Об этом сайда- На сними*! Н. В. Карпяк.
тельствуют многочисленные дип* Фото И. АМОСОВА.

„И З  МРАКА С М Е Р Т И "
— так называется худо
жественное произведение 
А, Моисеева, представ, 
ленное на выставке ан. 
герских художников 
«Авангард», которая ра. 
ботает в ГК КПСС,

Самарин Александр, 
Моисеев Станислав, Дра. 
гаен Геннадий, Потемкин 
Александр, Кузнецов Ми
хаил, Фисенко Виктор и 
другие вынесли на суд 
ангарчан свои картины 
«Пусть будет так», «По- 
каянис», «Воспоминание», 
«Лето- Байкал», «Гость», 
«Вера», «Из мрака смер
ти» и другие.

Отрадно, что выставка 
Проходит в здании горко. 
ма КПСС. Так сказать, 
поближе к народу.

НАШ КОРР.

#  ОСТРЫЙ СИГНАЛ
37 лет я с семьей проживаю 

в нашем городе, можно ска
зать, старожил, Никогда нику
да до сих пор не писал, а 
сейчас меня заставила взяться 
за перо чрезвычайная ситуа
ция.

Дело в том, что почти 60 
частных домов поселка Бай- 
кальска по улицам Ломоносо
ва, Боткина, частично Комин* 
терна 9 октября 1990 г, были 
отключены от горячей воды

лись снова к Елизарову В. В., 
то оказалось, что они дажЬ 
не продумали, не рассчитали, 
что и как делать.

16 октября Арыков В. И. 
обратился с этим вопросом к 
председателю горсовета Шев
цову А. Т. Он обещал разоб

щаться, дал указание замести 
телю председателя исполкома 
Никифорову А, Г., но дело 
опять не продвинулось ни на 
шаг,

АВАРИЙНАЯ
СИТУАЦИЯ

ввиду аварии на линии, обслу
живаемой теплосетями (у киг 
но еаша «Октябры»). Не етало 
отопления в двух кооператив
ных честных домах, без тепла 
также оказались конторы 
строительных организаций! 
СМУ 3, СМУ-4, МСУ 76.

12 октября председатель
нашего кооп о р дти вз (ен  ж е  
депутат горсовете) Арыков 
в И, обратился к начальнику 
теплосетей близарову В 9 , он
на 15 октябре назначил встрег 
чу всех заинтересованных сто
рон; нас, членов кооперативов, 
и .строителей, Но сам, хотя и 
появился, не стал с нами раз
говаривать, а поручил вопрос 
пр устранению аварии начал** 
нику 1 го теплового района 
Анениову f  А, Прощли мы не 
месте аварии, обсудили не’ 
сколько вариантов ее ликвида* 
ции, и Аненков обещал нам 
срочно все проработать дета
льно и приступить к ликвида 
ции аварии и подключению к 
теплу,

При аварийной ситуации 
обычно принимаются срочные 
меры, Но проходит три дня— 
никаких сдвигов, Мало того, 
когда мы утром 10-го обрати

Прощло уже 10 дней. Раз
говоры есть, а дела hoi- У 
нас создается впечатление, 
что мы оказались в положе* 
нии, когда, как говорят, «спа
сение утопающих—дело рук 
самих утопающих».

Наступает похолодание, во 
многих наших домах нет пет
"ей, * плити >“ !^ут п**
жилые люди, старики да ста; 
рухи, Они ведь, как малые 
дети, требуют помощи и ва-
шиты*

У меня есть печь, но мне 
жалко соседей, они выходят 
днем на солнышко погреться, 
когда оно выглянет через ту
чи,

Шла сессия горсовета. Де? 
путаты обсуждали большие 
проблемные вопросы города 
на будущее, А мы, избирате
ли, находимся в бедственном 
положении,

н. резник, 
ветеран труда, участник 

ВОВ,
Письмо также подписали; 
Купреев, Дорохин, Старо* % 
дув, Илющенко, Балюк, 
Горбылев, Вотяков, Лоренц 
и др. л

И В С Е -Т А К И  П Р А ЗД Н И К ...
В наше трудное время не аабудьте поздравить своих родных и 

знакомых с праздником Октября. Телеграф предлагает удобный 
вид подачи телеграмм с указанием срока вручения, Такие теле* 
граммы, адресованные за пределы города, принимаются до 3 но* 
ября, в пределах города—до 4 ноября. В пункте назначения зти 
телеграммы будут вручены в срои, указанный вами, При адресо' 
вании телеграмм указывайте номер отделения связи. По телефону 
0*66 вы можете отправить телеграмму с квартирного телефона в 
кредит, с последующей оплатой.
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ф  ПОЗОР1
ДАВНО УЖЕ ИЗВЕСТНО: ■ машем государств* асе *сть. 

Проблема лишь ■ том, где взять) И если очень необходи
мая пещь уже более десятилетия не лежит на лрнлезке, 
Го, будьте уверены, на рынке ‘есть выбор. Рынок зерке- 
ло наших потребностей. Спекулянт благодетель. Нот 
меф-либо — смело на рынок!

Вот <и ныкашние серабои с Табачными изделиями суме
ли спекулянты обернуть /в свою пользу. Есть »у них -Такая 
способность —■ так называемый «корпус моментального 
реагирования». Да »если еще и торговля, очно и заочно, 
подыгрывает им, то куда деваться) Либо стоять с про
тянутой рукой м ждать, когда выдадут по .распределению 
одну единственную (пачку папирос, либо бежать к (злачным 
местам и за /нтрайкув или «пятерку» покупать табачоц. А 
что «пятерка»! Да на ато (полдня цемент бросать на 
стройке! Сумасшедшая диспропорция! Коропевство кривых 
зеркал.

КТО ДОЛЖЕН исправлять 
крмвишн.у? Общество, прави
тельство , милиция?

За последнее месяцы 
ОБХСС были задержаны на
сколько десятков человек за 
скупку  и перепродажу та
бачных изделий.

В конце августа на цент»

Задержан пенсионер Г. Ю. 
Зуев. Продавал сигареты 
«Родоли». У него изъято 80 
пачек. Говррит, что купил «у 
мужика с Сахалина».

Задержан дворник ЖЭКа-2 
АНОС С. С. Мишаков, 1972 
года рождения. Изъято 7 па
чек папирос («Любительские>

А на прилавках 
табаком 
и не пахнет!
ре ль ном рынке была задер
жана продавец фруктов Т. 
Ковальчук за перепродажу 
сигарет *ТУ.1Э4», 20 пачек
по цена одни рубль 10 коле, 
ек. Оштрафована на 100 
рублей.

В начале сентября на рын. 
ко задержана О. Белоусова, 
нигде не работающая Про
давала сигареты «Опал» по 
цена уже 1 рубля.

Аптиепи'т'ы растут. Сигареты 
закупала в магазинах орса 
АЭХК,

В это же В(ремя задержан 
А. Макаров, работник коопе
ратива «Пушок», схвачен был 
за руку во время пврепро. 
дажи папирос «Беломорка
нал» по рублю за пачку. При 
задержании изъято 30 пачек, 
Экономический эффект у ко
оператора мог бы быть бо
лев 20 рублей,

В серадине сентября уже 
за пачку «Огонька» спекулян
ты просят 2 рубля. Задар, 
тан  И, В. Попов, 1970 года 
рождения, нигде на работа
ет, Изъято 31 пачек папирос 
и пять рублей. Продажа то
лько нанялась..

А на центральном рынка 
у нее вовсю процветала та- 
бвыная спекуляция. Задержа
на Т Л, См>*танина, 1964 го* 
да рождения;, неработаю
щая, Печка еигврет «ТУИ 34» 
в а а рук а к уже ггеи* 9 руб* 
лсА

Задержаны Т Д, Глрбуяо= 
яа, иеелироящкца СРСУ-1, 
и О, N. Сергиенко, нигде 
не работающий. У них изъято 
300 пачек сигарет «Стрела»,

и 3 лачки сигарет «Золотое 
кольцо*.

Задержан В. В. Мельник, 
студент ИПИ, яа продажу па. 
пирое «Любительский» по 2 
рубля за пачку. Наторговал 
студент на 23 рубля 50 ко. 
пеек. И отдал штраф 30 руб- 
лей.

Задержана О. М. Рведыма. 
ха, у нее оказалось 14 пачек 
«Астры» и 14 лачек папирос 
«Любитепьски1*». Да нежи
лась ужа на 90 рублей, Где 
купила? Ответила, что в го
роде Зима, Можн4 поду, 
мать, что город ЗкАма в шта
те Вашингтон, а на I  Иркут
ской области Советского Со
юза!

Задержана С, Н, Хулуп. 
Изъято 4J пачек папирос 
«Любительские*... Задержан 
П. С. Харченко с 14 пачками 
«Стрелы»,., Задержан А, Н. 
Соловьев, -1975 годе рожде- 
ни я Изъято 20 пачек папирос 
«Любительские», 43 тачки 
«Астры» и «Стрелы».., Нажи
ва — 100 рублей. Задержана 
Е, А. Котельникова, 1958 го
да, рождения Находясь в 
декретное отпуске, продала 
сигарет «Родони» не 165 
рублей.

Задержан, задержан, за- 
держан.,, Рели 6ь» каждый 
день публиковать списки 
з я до ни м* с п«#уля игр в,
те, манернее, не хватило бы 
газетных пелее- Рмнек, авто
станция, нодяояетни ееНиры 
ерекуляиташ*. в те же вре
мя табачным^ изделиями на 
прилавка» и н« пахнет

А, СИДОРОв.

Пресса ив может быть свободна,
1СЛИ ОНА H I •  СОСТОЯНИИ САМА C lftfl ПРОКОРМИТЬ

Пожалуй, за все десятилетия 
Советской власти не лихо ради* 
ло так редакционные коллекти- 
9Ы, ка« в эти дни

Постоянная комиссия област
ного Совета по гласности и об 
щественнс$-нолитическнм иници* 
ативам рассмотрела ситуацию, 
вызванную повышением стой 
мости подписки на газеты и 
журналы, и приняла решение. В 
нем, в частности, сказано;

...Минсввзи страны на 1991 
год установило новую цену на 
экспедирование и доставку пе
риодической печати. В области 
стоимость услуг колеблется от 
40 до 200 процентов.

В результате — столь резкого 
повышения цен на услуги мест, 
ными узлами связи, согласо* 
ванного с областным управлв 
нием, все 35 горрайгазет стано
вятся нерентабельными, дотация 
на их издание в пять раз пре. 
аысит уровень прошлого года 
В результата этого наносится 
серьезный урон развитию глас- 
ности. ущемляются интересы чи.

тателей и редакционные кол
лективов.

Такое положение сложилось в 
результате неоправданного по. 
вышения цен, стремления сяя- 
зипов решить свои проблемы 
за счет местных газет.,. Имеют
ся факты прекращения узлами 
связги подписки на местные га. 
зет ы, редакции которых не мо« 
гут принять условия навязывае. 
мых им договоров на экепеди. 
рование и доставку газет, 

Комиссия посчитала монопо. 
гьную практику заключения до . 
говоров между местными уз . 
лами связи и редакциями газет 
недопустимой, Предложила Н 
Шаповалову до 25 октября пе. 
ресмотретъ кабальные договоры, 

В этой работе примут участие 
руководство управления изда. 
тельсгв, депутаты местный Со. 
ветов

КОМИССИЯ ПРОДЛИЛА ПОД
ПИСКУ НА МВСТНУЮ ПЕЧАТЬ 
ДО 1 ДЕКАБРЯ

(«ВСП», Mt 237).

Пирожок— это  выстрел в живот
— Как там де-пи, «сак у них здоровье, какое 

питание — никому нет дела, — в сердцах 
сказала в заключение недолгого разговора о 
проблеме питания в лицее завуч Светлана 
Александровна Жеребцова.

Лишь только прозвенит звонок, дружной ве. 
оеницей бегут лицеисты на у/.ицу. Туда, где 
возле ларьков ждет их бабушка с пирожками. 
Вмиг раскупают и тут же съедают. Голод не 
тетка.

Пирожок, как известно, — это выстрел в 
живот. Но что остается делать, если в лицее
нет ни буфета, ни столовой. ф

Но, может быть, этот вопрос решается где- 
нибудь в умных головах или светлых кабине
тах?

— Вопрос о столовой в л«ицее абсолютно не

решается. Пока тепло — ребята бегают в ок
рестные столовые. А будет холод? — говорит 
С. А. Жеребцов л.

Раньше в зтом здании, где сейчас лицей, 
был Дом полит просвещения, и там был буфет. 
Но сегодня он не дечетаует — СЭС закрыла.

Мы предполагаем открыть буфет в одном из 
наб-ннетоз. Но опять, думаем, не позволит СЭС. 
Выхода не видим Договорились со столовой 
31 -и школы, но и зю  не выход. И никому нет 
дела...

Лицеисты зенимаются с 8 часов утра до 17 
часов вечера.^ Голодным испытаниям подверг
нут и педагогический коллектив. Вот и прихо
дится «морить червячка», покупая ло 5 копеек
пирожок.

С. КУЗНЕЦОВ,

СВОЯ 36-й СЕЗОН Дворец
культуры нефтахммиков» на
чинает а предгрозовой об
становке, полной трагических 
(предчувствий, накаленной 
прогнозами о последних су- 
дорогах культуры, о предсто
ящих экономически» похоро
нах культурных учреждений.

В это непредсказуемое 
время планировать невозмож
но даже на день, не то 
на сезон. И все же 
чем больше хаоса в нашей 
жиэни, тем сильнее стремле
ние к постоянству, к вечным 
и неизменным истинам, проч. 
ным основам бьгтия.

Пока нас не продали како
му-либо совместному совет- 
скО-африка некому предприя
тию (а культурная экспансия 
уже началась) и окончатель. 
но не лишили дотации — мы 
будем считать своей главной 
задачей пробуждение духов, 
ных сил общества, возро- 
денив эстетических, иравст. 
венных начал в жизни, при
влечение к творчеству детей 
и взрослых.

Начал свой сезон и наш 
литературный клуб. На оче- 

• резной встраче ангарчане по. 
знакомились* с новым лите, 
ратурно . художественным и 
публицистическим журналом 
«Полое* и ее ааторами, ко
торая состоялась 13 октября

п о и

• ЧТО БУДЕТ С КУЛЬТУРОЙ1

за ненадобностью и без ко
торых, как оказывается, соз. 
дать нормальную человечес
кую жизнь невозможно.

Об оплодотворяющей хри. 
стианской идее, об истории 
Библии — книги мудрости, 
о взаимоотношениях религии

сеть
Мы по-прежнему будем 

проводить благотворитель
ные ярмарки, воскресные 
чтения, благотворительные 
концерты, спектакли народ
ного театра, встречи с писа
телями и поэтами. Наши 
двери по-прежнему будут 
открыты для ветеранов вой
ны, инвалидов, детей, стар
шеклассников и всех, кому 
дворец стал родным.

38 октября начинает еврй 
33-,й сееон факультет музыки 
народного университета куль, 
туры. Иркутский1 симфониче. 
«кий оркавтр, возглавляемый 
дириже р ем и я Ленинграда 
О I ,  Зверевым, предложит 
ангарчанам разнообразную и 
интересную программу, я ко
торую включены авторские 
концерты известных коми о? 
эн? о ров, исполнителей, сели-- 
етов, произведения русским, 
советских и аарубежных ком_ 
поаитеров

Интересн ые конце ртн ь ►§
Г|реграм!мы ждут и детей. На 
еей раз в работе детского 
абонемента примут участие 
творческие коллективы му
зыкальных школ нашего го
рода,

Чтобы каким-то образом 
сохранить творческие кол
лективы Дворца культуры и 
вместе с тем расширить му
зыкальный- диапазон нашей 
работы, для любителей му- 
зьии в этом сезоне решено 
открыть новый платный або. 
немент «МУЗЫКАЛЬНОЕ ВО С. 
КРЕСЕНЬЕ», Другими слова, 
ми — воскресение чере^ 
музыку, в котором примут 
участие образцовый детский 
хор «Юность Ангарска», во
кальный ансамбль старинной 
музыки, ансамбль скрипачей, 
народны# хор русской песни 
и другие творческие кол
лективы.

«Музыкальное воскресенье» 
началось 21 октября концер
том детского хора «Юность 
Ангарска» — «Маленькие ше
девры большой музыки».

в малом зале Дворца куль
туры.

Нынешние с у р о в в р е м е 
на и нас заставляют идти на 
некоторые новшества. Так 
например, для ангарнан, ко. 
горые любят музыку, по^зио, 
живопись и которых никакие 
экономические напасти не 
заставят от них отказаться, 
мы открываем литературно* 
музыкальные салоны,

Для посетителей этих сало
нов в октябре предлагается 
три музыкально-пе?т мчгские 
программы, которые привле
кут внимание людей разною 
возрастов

Молодей**, видимо, заин 
тересует программа, посвя
щенная творчеству замена, 
тельной художницы Нади Ру- 
ше«ОЙ( умершей в 16 ям  
«НАД1ЖДА ~  БУДУЩЕГО 
вРСТЬ»,

Людей поет# р те , мы ду
маем, привлекут муэьмал* 
ные Арорпаммйн «SCf и ГЮ 
РЯДКЯ, ЭДИТ», посвящение* 
творчеству выдающейся фран
цузской певицы Эдит Пиаф, 
и «ОСЕННЕЕ НАСТРОЕНИЕ» с 
участием наши^ творчески)! 
коллективов.

И еще одна новинка, ко. 
торая, как нам кажется, при 
дется по душе ангарчанам. 
В начале ноября мы хотим 
начать издавать свою собст
венную устную поблицисти. 
ческую газету «РЕЗОНАНС»- 
Она будет откликаться на 
все события а общественной, 
экологической, культурной 
жизни города Даст возмож
ность ангарчанам получать 
информацию из первых рук. 
Поможет найти ответы на те 
вопросы, которые не нахо
дят достаточного освещения 
в городской  прессе,

Об изменениях, происхо
дящих в нашем обществе, 
говорит и то, что чы воз 
вращаемся в цивилизованный 
мир, Вновь обретаем те об
щечеловеческие ценности, 
которые некогда отбросили

с нравственностью, культу, 
рой, искусством можно бу- 
деп узнать, посещая занятия 
ВОСКРЕСНОЙ ШКОЛЫ, ко
торая откроется во дьорце 
в ноябре этого года.

Не откажемся мы и от 
своих экологических воззре
ний Хотя и наблюдается не
который спад общественных 
насIроений по Отношению к 
экологам.

По ирежнем*у по вторникам
ждет СВОИХ еДИНО.мышле%,
никоя экологический ^  клуб. 
Го.евитчи *нелоги11есм,нй К»Н. 
Ьудут проводиться собрания 
общественности по живо
трепещущим экологическим 
пр.о6чГ|ймвм в клубе «Ш О . 
БОДНАЯ ТРИБУНА».

И как всегда ждут своих 
верных друзей, единомыш^ 
ленников, наших постоянных 
посетителей клубы Дворца 
Культуры» К.луб фронтовых 
друз*.*, женский кшуб иДру- 
гиняи, клуб друзей кино «Ра
курс»», клуб друзей журнала 
«Огонекц, театральная гос
тиная, клуб любителей как
тусов «Байкал» и другие.

Хочется, чтобы на конец.то 
поняли все: обществе, аы б. 
росившее культуру» потеряв» 
шее нравственные ценности, 
рястерввшее национальные 
традиции, изгнавшее *1  сво. 
ей жизни порядочность, при* 
личие, нормы бытия, — ни. 
когда не будет сытым н 
обеспеченным.

Экономическое возрож де. 
ние начинается с яоэрож де. 
иия духовного, человеческо
го. С обретения себя как 
самоценного человек*.

Пека мы кзеть — мы ждем 
вас1

Т. БАНИНА,
вам. директора Дворца
иульгуры цмфтехимиио*
На снимке: k rp ee r симфо

нический оркестр Иркутской 
филармонии.

■



•  СОВЕТЫ
ТРЕНЕРА

Ф игурное катана* на конь
ках — самый увлекательный 
и прекрасный вид сгторта для 
детей.

Несмотря на сложность 
обучения именно детей, от
сутствие закрытого искусст
венного льда, могу с уверен
ностью сказать: увлеченные
родители и их дети, при ре
гулярном посещении катка, 
могут за змму освоить пер
вые простейшие' элементы 
фигурного скольжения («фо
на рики»-, «елочки», «змейки» 
м т. д.). Что для этого нужно?

Первое — большое жела
ние. Второе — тренер-специ_ 
алист. Третье —

Тренера «ЭСТЕТ» вам предо
ставит, даже дв-ух: Пахму
това И. А. и • Тэйбиш Е. К

Фигурное
катание-
детям!
Вечерние грутти  занимают, 

ся в понедельник, среду, 
пятницу с 18-30.

Дневные групп и — во 
вторник, •’«ТВ-»™'. fvAfwvry г 
10 Или 16 часов.

Ждем на стадионе «Анга
ра», в комнате «Фигуристы».

Через месяц, другой явит
ся эима. «Сани Готовь ле
том...», Поэтому начинать на
до с правильного подбора 
обуви. Неправильно подоб
ранные ботинки, неправиль
ная кпепка к ни'м коньков 
да еще неверная заточка, 
спиливаяие зубцов... Это ни
куда не годится!

Все это обескураживает 
малыша при вставании на 
лед. Он чувствует себя не в, 
своей тарелке. И посл^ нес
кольких занятий юньгй фигу
рист, так рвавшейся на лед, 
разочаровывается и с отвра
щением бросает спортивную 
секцию, «тетеньку-тренера»* 
так и не познав всей преле
сти фигурного катания.

Ботинок должен плотно об. 
ле-~т? столу, как перчатка 
суставы пал*пев. А сло-
бост’и в человеческом теле—  
его воля, xapairrep, мышцы 
— укрепляются ежедневным 
физическим трудом, спортом.

Экипировка, в любом виде 
спорта играет большую роль. 
Куприте к>нои фигуристке 
изящные бельье ботинки! На
деньте на нее коротенький 
красней сарчфанчи'к1 И. по
верьте. она с огромным же
ланием будет посещать за
нятия, которые ок\'гтят себв 
приобретением необход-имой 
физической активности, воли 
и здор^-.ьл.

Отбросьте н«Скончаел<ь/& 
домашние дела, леность и 
сомнения. Отбросьте дли
тельный азтляд, до полу но- 
чм-, от телевизора. Помните, 
что человек, сидящий часа, 
ми у экрана телевизора, по
добно кинескопу, бистро 
тускнеет и сгорает.

Здоровье ваших детей в 
закаливании, в ежедневном 
д е иженИи на морозном воз
духе, И здесь фигурное ка
тание — прекрасное сред
ство. Поэтому спешите запи
саться ■ секцию!

▲. МИРОНОВ,
тр в м р .

яжело в учении
В ОРГАНИЗАЦИИ ГРАЖДАНСКОЙ ОБОРОНЫ ВАЖНАЯ 

РОЛЬ ПРИНАДЛЕЖИТ ОБЪЕКТАМ НАРОДНОГО ХОЗЯЙ- 
СГВА — ПРОМЫШЛЕННЫМ И ДРУГИМ ПРЕДПРИЯТИЯМ, 
РАЗЛИЧНЫМ ОРГАНИЗАЦИЯМ, УЧРЕЖДЕНИЯМ И УЧЕБНЫМ
ЗАВЕДЕНИЯМ.

БОЛЬШОЕ значение обуче
нию невоенизмрованных ф ор
мирований придается в объе- 
д  ине нИи « Ан г аросне фтеорГ-
синтез», где начальником 
гражданской обороны явля
ется генеральный директор 
Ф . С. Середкж, его помощ
ником по гражданской о бо
роне — О. Л. Лаврентьев. 
Они ответственно подходят 
к выполнению мероприятий 
по гражданской обороне.

На этом оКгьекгг проведе
ны комплексные учения ГО. 
Высокую подготовку показали 
созданные нее ое дотирован
ные формирования — раз
ведгруппы, посты радиаци
онного и химического наб
людения, санитарные дружи
ны. Отрабатывались действия 
газосп а с атешь ной слу жбы
объекта.

Бойцы не военизированных 
формированной А НОС успеш

но выполняли поставленные 
задачи. Учения проводились 
в условиях, приближенных к
реальным, прошпи с высоким 
качеством.

В проведении учений при
нимали участие начальник 
штаба Иркутской областЦ 
Г. П. Рубакин, его помощниЦ 
И. В̂  Миропольцев, началь
ник штаба ГО Ангарска В. А) 
Захарченко.

По итогам учений и сорев
нований О. Л. Лаврентьев 
вручил грамоты отличившим
ся.

Среди награжденных — 
Нина Васильевна Шакиртова, 
командир сандружины заво
да гидрирования, вы видите 
ее на одном из снимков. На 
Д£^-их — моменты прове
денных учений. М . БЫКОВ, 

помощник начальника 
штаба ГО Ангарска по 
пропаганде.

Цирк! Цирк! Цирк!
Гастролм в  СССР

Группа каскадеров и исполнителей уникальных трюков

ЗОЛОТОЙ ЦВЕТОК ЦИГУНА
Китайская Народная Республика

Цигун — древнейший вид единоборства в Kitfrae.
В ПРОГРАММЕ: тяжелый и легкий цигун, ушу с саблями, 

палками, тройным цепом, разлом камня на голове, реза
ние камня кинжалом, удар кинжалом в горло, глотание 
кинжала, проезд мотоцикла по человеку, танец босиком 
на битом стекле, баланс на сырых куриных яйцах, чудеса 
власти над телом и др. уникальные номера в исполнении 
единственного в Китае профессионального ансамбля

ЦИГУН и УШУ
Концерты состоится:
ДК нефтехимиков, 2 ноября — 18.30 и 21 час.
ДК «Современник», 3 ноября — 16 и 18.30.
ДК «Строитель»,, 4 ноября — 14 и 16.30,
Открыт г "редвэрительная продажа билетов с 15 до W 

часов ежедневно. Принимаются коллективные заявки. 
Справки по тел.: -̂51 -79.

Производится подписка на областную профсоюзную га
зету «ПОЗИЦИЯ», которая продлится до 31 октября.

Подписка производится во всех отделениях связи, в «Со. 
юзпечати» и общественными распространителями на пред
приятияас и в организациях. .

Подписная цена за год — 7 руб. 80 коп.
Индекс газеты — 51442.

ПОМОГИТЕ СЛЕДСТВИЮ
УВД Ангарского горисполкома 

устанавливается личностъ.неизве. 
стиого мужчины, который 30. 09. 
1990 г. поступил е больницу 
скорой медицинской помощи с 
дорожно-транспортного проис
шествия.

Его приметы: возраст $5— 40
лет, рост 180 см., волосы тем
ные, волнистые, длинные, носит 
бороду, лицо вытянутое Одет: 
штормовка защитного цвета, спе
цовка темная., брюки синие, 
кроссовки темнькв. Особая при
мета: на левом плече татуиров
ка «дельфин».

Граждан, заметивших отсутст
вие знакомого. похожего по 
приметам, просим обратиться в 
УВД, каб. № 20, или позвонить 
по телефонам: 4-39-11, 02.

Редактор О . Н. ТЮМЕНЕВ.

К сведению пассажиров.
В связи с Продолжением ра

бот по установке опор контакт
ной сети движение трамвая по 
ул. Чайковского от пр. Карла 
Маркса до пересечения будет 
закрыто 24« 25, 26 октября с 
10.00 до 15.00.

Торгово-закупочная база урса 
АУС орочно приглашает на рас
тарку лука мужчин не моложе 
18 лет. Возможна работа в ве
чернее время в- выходные дни. 
Оплата труда сдельная. Справки 
по тел.: 4-14-46. Обращаться в 
Центр по» трудоустройству.

Дежурный по номеру — 
И. Жарников.

Ответственный корректор 
Л, Ялунин*.

+  За содержание объяв
лений редакция не отвечает. 
Все справки — у рекламода
теля.

+  Мнение авторов публи
каций не обязательно отра
жает точку зрения редакции.

+  Редакция в переписку 
не йстулает.

Куплю квартиру. Тел.: 2-51-01 (до 
14.00 и поелв 19.00). (2484)

кино
«МИР» Мистер Питкин в

тылу врага. 10, 12, 14 (удл),
16-20, 18-10. Замужем за мафи
ей. 20, 22.

«РОДИНА» — Шина — коро
лева джунглей (Женщина-тар- 
зан) (2 с.). 11, 14, 17, 20.

«ГРЕНАДА» — Василиса Пре
красная. 10, 12, 14, 16. Ловушка 
Для одинокого мужчины. 17-40, 
19-20 (удл.), 21-30.

«ПОБЕДА» — Голубая лагуна- 
16-20, 18-10, 20.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — 
Голубая бездна (2 с.). 10, 14,
17-20, 20.

Зал «Восход» — >Тутси. 17, 19 
(удл.), 21 -20 Зловредное вос
кресенье. 9-30, 13-3и, 15.

ДК «ЛЕСНИК» — 109-й идет 
без остановки. 18, 20.

Выражаем благодарность коллек
тивам ДСК, РСУ, автоколонны 1948, 
школы № 19, соседям за помощь в 
похоронах дорогой, любимой мамы и 
бабушки Скретневой Лидии Егоров
ны.

Дети, внуки.

Репетитор по английскому языку 
предлагает свои услуги. Тел.: 4-07-96.

(2486)

Нашедшего сумку с документами 
на имя Степановой Валентины Внк- 
тс ровны прошу вернуть по адресу: 
34-3-118, за вознаграждение.

(2589)

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор •— 2-25-46; ответственный секретарь 

и выпускающий — 2-36.04; отдел информации 2-21-37; 
фотолаборатория — 2-26-58; экономический отдел — 
2-23-17; бухгалтерия и обще стенная приемная — 2-31-17; 
отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-35, 2-31-19; 
корректоры — 2-20-68.

Коллектив монтажни-стронтель- 
ного управления М 60 треста 
Спецхиммонтаж выражает собо
лезнование родным н блнзкмм по 
поводу безвременной копчины 
работника МСУ-50

КЛЮЕВА 
Юрия Павловича

Коллектив ресторана «Тайге» 
глубоко скорбят по поводу тра
гической смерти

ЛУКЬЯНОВЫХ 
Ирины и Алекс:лдра * 

и выражает искреннее соболез- 
вовавие родвым в близким по. 
койных.

Администрация^ профсоюзный 
комитет детского дошкольного 
учреждения № 60 п/ q «Кнтойлео 
выражают ссоэл~.зпование Пес- 
чипской Г. И. по поводу тяжелой 
утраты — смерти дорогого чело
века, мужа

ПЕСЧИНСКОГО 
Константина Михайловича

Коллектив Ангарского электро
механического завода выражает 
искреннее соболезнование родным 
и близким по поводу безвремен
ной смерти врача-терапевтв 

ГОЛИКОВОЙ 
Надежды Николаевны

Коллектив инфекционного от
деления № 1 выражает глубокое 
соболезнование медсестре Бара
новой Лидии Андреевне в связи 
со смертью

муже

Ангарская городская типография управления издательств, полиграфии и книжной торговли Иркутского облисполкома. Печать офсетная.


